

Notre bistro

Attendu par beaucoup, imaginé et créé par une poignée de bénévoles, notre bistro au nom enraciné dans notre terroir, *Lou Bragayrac*, a ouvert sa terrasse, colorée et joyeuse.

L'inauguration, le 26 mai, fut un beau succès. Près d'une centaine de personnes s'est retrouvées autour d'un délicieux et généreux apéro dinatoire.



L'ouverture, le vendredi 2 juin, est une promesse pour de belles soirées de partage et de convivialité.



Lou Bragayrac sera ouvert tous les vendredis à partir de 18h30. Il y a tout ce qu'il faut pour boire, manger et passer une belle soirée !

La fête du village

Comme tous les ans, Saint-Aignan va s'animer de sa fête, le **samedi 24 juin**.

L'association des festivités de Saint-Aignan (AFSA), très active et très motivée nous a concocté un joli programme en commençant par la sympathique tournée des fleurs qui aura lieu **entre le 13 et le 20 juin**.



Les chariots colorés et fleuris circuleront dans le village pour proposer des plantes. Le bénéfice de cette vente est une source importante pour participer au financement de la fête. Les bénévoles vous remercient d'avance pour votre accueil !

Au programme de la fête :

A partir de 16 h, ouverture :

Du château gonflable pour les petits,
Du bar Lou Bragayrac pour les grands,
Boissons rafraichissantes, glaces, douceurs

A 19h 30, Dîner et soirée ambiance année 80 avec le groupe « Back to ».

Menu adulte, 20€ (apéritif et mise en bouche, pâté au four et salade, Jambon braisé et son accompagnement, dessert, vin et café compris)
Menu enfant 14 €.

Apportez vos assiettes, couverts et verres.

Réservation avant le 16 juin auprès de la mairie.

Les prochaines dates à retenir

Samedi 29 juillet



Des nouvelles du jumelage

JUMELAGE
SERE ET GARONNE / RHEINMUNSTER



Pour la première fois un Maire de St-Aignan se rendait à Rheinmünster dans le cadre du jumelage.



Le voyage qui s'est déroulé du 17 au 21 mai, a réuni une quarantaine de personnes de notre territoire et fut l'occasion de découvrir des hommes et des femmes chaleureux loin des stéréotypes que l'on peut se faire sur les Germains.

En 2025, ça sera à nos amis allemands de venir sur les bords de la Garonne afin de goûter à la douceur de notre terroir.

Dimanche 27 août



Le nouveau maire, Thomas Larchniet, souhaite renforcer nos échanges en développant des liens nouveaux qui cibleraient les jeunes, les apprentis ainsi que les étudiants. Il aimerait aussi développer un partenariat inter-entreprises. Sommes-nous prêts à relever ce challenge ?